

40 Millionen Euro für schönere Bahnhöfe

Das Bundesverkehrsministerium stellt der Bahn 40 Millionen Euro für die Verschönerung von Bahnhöfen zur Verfügung. Die Mittel kommen aus dem Konjunkturpaket der Bundesregierung zur Stärkung der deutschen Wirtschaft und Bekämpfung der Corona-Folgen. Von den Auftragsvergaben sollen vor allem kleine und mittlere regionale Handwerksbetriebe profitieren.

Das Programm umfasst 167 Bahnhöfe. Zu den Maßnahmen gehören unter anderem bessere Barrierefreiheit, komfortablere Wartebereiche, neue Informationssysteme und effizientere Heizungs- und Beleuchtungsanlagen sowie neue Fassadenanstriche, Dächer und Treppen und die Beseitigung von Vandalismus- und Graffitischäden. Mit den Arbeiten soll kurzfristig begonnen werden. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Der Hauptbahnhof in Bielefeld.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Deutsche Bahn/Oliver Lang



Der Hauptbahnhof in Hamburg.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Deutsche Bahn/Stefan Klink